

El Eldense presenta su nueva equipación local para la temporada 2025/26

29/07/2025



Fidel, Dioni y Jesús Clemente posan con la nueva equipación | CD Eldense

El CD Eldense ha presentado este martes la nueva primera equipación con la que competirá en la temporada 2025/26 en Primera RFEF. El escenario elegido para la ocasión ha sido el castillo de Elda, un enclave emblemático de la ciudad que refuerza la identidad del equipo con el entorno local.

En la imagen promocional aparecen los jugadores Fidel,

Dioni y Jesús Clemente, luciendo una camiseta que mantiene la tradicional combinación de azul y granate, dispuesta en dos mitades verticales, con un patrón sutil en el tejido y detalles en azul marino en cuello y mangas.

El lema institucional "Elda te deja huella" se muestra en el frontal y se incorpora a la equipación el castillo de Elda, situado en la manga izquierda.

Con este lanzamiento, el Eldense reafirma su vínculo con la ciudad y su afición, apostando por un diseño sobrio, clásico y representativo de sus colores históricos.